
Protokoll zur Sitzung am 03.07.2019 
  

Ort: Gräffin- Dönhoff- Gebäude (GD)- Raum 04 

Zeit: 17:15 Uhr 

Tagesordnung:  

Top 1: Eröffnung 
        
Die Sitzung wurde durch Nell Imbriani um 17:22 Uhr eröffnet. 

 Top 1.1: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Es sind elf von zwölf gewählten Mitgliedern anwesend: Leah Heischkel, Nell Imbriani, 
Miraç Öszoy, Issa Elyassir, Pauline Trappe, Kagan Karatekin, Aylin Onayli, Sanem Eker, 
Laetitia Berthold, Sevil Demir und Adham Issa. Muhammed Yassin Dar ist bezüglich der 
Verspätung entschuldigt. 
Zudem ist ein Gast, Frau Müller und ein Ehrenmitglied, Ensar Bingöl, anwesend. 

 Top 1.2: Annahme der Tagesordnung 

Nell bittet darum, dass wir die Tagesordnung ändern, wobei Top 2 und Top 3 getauscht 
werden. 
Die neue Tagesordnung wird einstimmig angenommen 

 Top 1.3: Abstimmung über das Protokoll der vergangenen Sitzung 

Sieben von zwölf gewählten Mitgliedern nehmen das Protokoll der vergangenen Sitzung 
an. Die neuen gewählten Mitgliedern wird erklärt, dass sie in Zukunft die Protokolle der 
Sitzungen lesen sollen. 

 Top 1.4: Berichte 

Pauline und Nell waren beim Stupa, während des Grills. Sie beantworteten die Fragen 
bezüglich der Ausgaben der FSR- Pullis. 

Top 2: Nachbesprechung JuristInnenwoche 

Nell findet das die JuristInnenwoche (vom 24.06 bis zum 27.06.2019) gut gelaufen ist und 
das die Besucherrate hoch war. 
Es kam zu positiven Rückmeldungen. Der FSR- Jura bedankt sich bei allen beteiligten. 
Diese Anmerkung teilt Frau Müller und würde dem FSR- Jura, bei der nächsten 
JuristInnenwoche, bezüglich der Raumbuchung behilflich sein. 
Frau Müller schlägt vor, dass man die JuristInnen Woche (nur die SPB) auch im 
Sommersemester veranstalten kann.  



Adham findet, dass es besser ist dies wie gewohnt im Wintersemester zu veranstalten, da 
so auch die Studenten aus dem zweiten Semester teilnehmen können, da diese schon 
erfahrener sind als dann die Erstis. 
Ebenfalls sollen schon in Zukunft Podiumsdiskussion, wie bei der JuristInnenwoche im 
Wintersemester veranstaltet werden. 
Leah ist ebenfalls der Meinung und weisst auf den Studienverlaufsplan hin. 

 Top 2.1: Nachbesprechung Podiumsdiskussion 

Nell findet, dass die Podiumsdiskussion gut besucht war und bedankt sich im Namen des 
FSR bei Frau Müller. 
Frau Müller findet ebenfalls, dass es gelungen war. Sie schlägt für die nächste 
Podiumsdiskussion vor, dass man den zivilrechtlichen Bereich noch mehr einbringen 
sollte. Die nächste Podiumsdiskussion, soll voraussichtlich zwischen Mitte November und 
Anfang Dezember stattfinden. Ebenfalls macht Frau Müller Bemerkungen zur 
Studienverordnung. Die Methodik Vorlesungen sollen Hausarbeiten- und Klausurentraining 
beinhalten. Dies soll voraussichtlich im nächsten akademischen Jahr in die 
Prüfungsordnung mit eingebracht werden. 
Frau Müller bittet den FSR bei Anregungen und Ideen Kontakt aufzunehmen. 
Leah stellt die von ihr entworfene Vorlage, für die JuristInnenwoche, zur Verfügung und 
wird dies an Pauline weiterleiten. 

Nell findet es nicht gut, dass sich einige Mitglieder während der Podiumsdiskussion 
miteinander unterhalten haben. 
Nell weisst Issa daraufhin und spricht gegenüber ihm eine Verwarnung aus. 
Ensar weisst daraufhin, dass man darüber noch mal untereinander sprechen kann. 
Mirac weisst darauf hin, dass die Arbeitsmoral sich gebessert hat und erklärt den neuen 
gewählten Mitgliedern, wie es mit Verwarnungen etc. beim FSR läuft. 

 Top 2.2: Nachbesprechung Grillabend 

Nell dankt Mirac und Ensar, die sich beim Grillabend sehr engagiert haben. 
Issa schlägt vor, dass man in Zukunft schon vorher die Rollen verteilen sollte um einen 
reibungslosen Ablauf zu ermöglichen. 

Top 3: Finanzen 

Nell erklärt den neuen gewählten Mitgliedern wie die Finanzierung beim FSR erfolgt. 
Nell möchte noch über die offenen Beträge abstimmen lassen.  
Die 80 Euro vom Grillen, für die Lebensmittel, werden einstimmig angenommen. 
Die 29,50 Euro für die JuristInnen Woche werden einstimmig angenommen. 
Die 18,97 Euro für die Blumen bei der Podiumsdiskussion werden ebenfalls einstimmig 
angenommen. 



Top 4: Ämtervergabe


Alle gewählten Mitgliedern stellen sich gegenseitig vor und lernen sich kennen.

Die Ämter werden vorgestellt.  
Jeder stellt für die neuen gewählten Mitglieder die Arbeitstätigkeiten etc. vor. 
Ensar weisst noch mal daraufhin, dass er die Sprecher helfen wird und erklärt sich bereit 
in den ersten drei Sitzungen mitzugehen um den neuen den Einstieg zu ermöglichen. 

 Top 4.1: Vorsitz 

Pauline stellt sich für das Amt 1. Vorsitz auf. Dies wird einstimmig angenommen. 

 Top 4.2: Stellvertretender Vorsitz 

Laetitia wird einstimmig zum 2. Vorsitz gewählt, nachdem sie für die Aufstellung der 
anderen Ämter überstimmt wurde. 

 Top 4.3: Finanzen 1 

Issa möchte sich für das Amt des Finanzer 1. aufstellen lassen. Dies wird einstimmig 
angenommen. 

 Top 4.4: Finanzen 2 

Sanem möchte sich für das Amt des Finanzer 2. aufstellen lassen. Dies wird einstimmig 
angenommen. 

 Top 4.5: Sprecher 1 

Kagan möchte sich für das Amt des Sprecher 1 aufstellen lassen. Dies wird einstimmig 
angenommen. 

 Top 4.6: Sprecher 2 

Laetitia und Sevil möchten sich für das Amt des Sprecher 2 aufstellen lassen. Dies wird 
anhand der Geheim- Wahl abgestimmt.. 
Sevil überstimmt mit acht zu drei Stimmen Laetitia . 
Sevil ist Sprecher 2. 

 Top 4.7: Öffentlichkeitsarbeit  

Adham möchte sich für das Amt der Öffentlichkeitsarbeit 1. aufstellen lassen. Dies wird 
einstimmig angenommen. 

 Top 4.8: Öffentlichkeitsarbeit 2 

Laettita und Aylin wollen sich für das Amt der Öffentlichkeitsarbeit 2. aufstellen lassen. 
Dies wird anhand der Geheim- Wahl abgestimmt.. 
Aylin überstimmt mit neun zu zwei Stimmen Letitia. 



Top 5: Wahl der Ehrenmitglieder und OFSR’s 

Mirac möchte sich zum Ehrenmitglied wählen lassen.  
Sieben Mitglieder stimmen dafür und ein Mitglied stimmt dagegen. 
Nell möchte sich zum Ehrenmitglied wählen lassen. 
Fünf Mitglieder stimmen dafür, ein Mitglied stimmt dagegen und zwei Mitglieder enthalten 
sich. 
Leah möchte sich zum Ehrenmitglied wählen lassen.  
Dies wird einstimmig angenommen. 
Yassin möchte sich zum Ehrenmitglied wählen lassen. 
Dies wird einstimmig angenommen. 

Niemand möchte sich zum OFSR wählen lassen. 

Top 6: Abstimmung über die Regelung bezüglich Verwarnungen 

Um Unklarheiten von Anfang an zu vermeiden, möchte die 1. Vorsitzende Pauline, einige 
Regelungen besprechen. 

(1) 24h- Regelung 
Es wird auf die 24h- Regelung angesprochen. Die gewählten Mitgliedern sollen sich, bei 
nicht möglicher Anwesenheit, spätestens 24h vor Schichtbeginn etc. bei Pauline 
abmelden. 

(2) Die Verletzung von Präsenzpflichten 
Ein unentschuldbarer Verstoß stellt die Situation dar, wenn jemand für eine bestimmte 
Schicht eingeteilt ist und (unentschuldigt) fehlt. 

Leah macht eine Anmerkung, dass man nicht mehr als drei mal fehlen darf. 

Die Regelung von Pauline wird einstimmig angenommen. 

Top 7: Vollversammlung 

Die Vollversammlung stellt den nächsten Sitzungstermin dar. 
Pauline erklärt den neuen gewählten Mitgliedern was eine Vollversammlung ist. 
Dieser wird am 15.07.2019 um 13 Uhr st. im GD HS 3 stattfinden. 
Aylin und Adham werden diesbezüglich eine Facebook Veranstaltung eröffnen und auf die 
weiteren Social- Media Seiten des FSRs, Werbung machen. 

Top 8: Vorstellung beim Dekanat und Fototermin 

Die Vorstellung beim Dekanat soll voraussichtlich im Oktober stattfinden. 
Der Fototermin, mit den neuen gewählten Mitgliedern, soll im nächsten Semester 
stattfinden. 

Top 10: Erstifahrt 

Pauline spricht die Tätigkeiten an, die auf der Erstifahrt zu absolvieren sind und bittet 
daraum, dass einige Mitglieder noch mitkommen sollen.  



Die Erstifahrt findet vom 11.10. bis zum 13.10.2019 statt. 

Top 11:   Sonstiges 

Keine sonstigen Anmerkungen. 

Die Sitzung wurde um 18:45 Uhr beendet. 

Protokollant: Adham Issa 


